

Martin, O.P., prieur du Couvent des Dominicains de St-Hyacinthe, a exposé les convenances sublimes qui devaient soustraire la très sainte Vierge, mère du Roi des rois, à la souillure commune des enfants d'Adam.

Le soir, il y eut procession du Rosaire, dans laquelle ont pris place Son Éminence le Cardinal et S. G. Mgr l'Archevêque de Séleucie.

REVUE DU MONDE CATHOLIQUE

ROME

Mort de Mgr Stagni. — Le 23 septembre dernier est décédé à Rome, S. E. Mgr Stagni, ancien délégué apostolique au Canada.

Les funérailles ont eu lieu, le 25 septembre, à l'église de Ste-Marie in Via, de l'ordre des Servites, dont Mgr Stagni fut prieur en 1901.

Le service fut célébré par Mgr Garigliano, évêque de Piella, secrétaire de Mgr Stagni quand il fut évêque d'Aquila. Mgr Cruise représentait les évêques du Canada. On remarquait encore le cardinal Frühwirth, Mgr Ceretti, Mgr Esser, M. Harris, secrétaire privé et représentant du comte de Salis, ambassadeur anglais.

Mgr Stagni (Pellegrino-Francesco), servite, naquit à Badrio, diocèse de Bologne, le 2 février 1852. Il fut profès le 22 juin 1875, et ordonné prêtre le 24 septembre 1881. Le 23 juillet 1901, il fut nommé prieur général des Servites, qualificateur du Saint-Office, le 6 août 1898, et consultant le 3 juillet 1899 jusqu'en 1908. Il fut élu archevêque d'Aquila, le 18 février 1907 ; publié le 15 avril et sacré le 28 mai suivant par le cardinal Gennari, dans l'église Sainte-Marie in via, à Rome. Il fut intronisé le 9 avril 1908, succédant à Mgr Garrano. Le 3 novembre 1910 est la date de sa nomination comme délégué apostolique au Canada. Il fut transféré à l'archevêché titulaire d'Ancyre, le 1er janvier 1916 et, publié le 4 décembre suivant.

FRANCE

Au Sacré-Cœur. — Au commencement de juillet dernier, le maréchal Foch a consacré ses armées au Sacré-Cœur. Vers le même temps le grand état major français, avec le général de Castelnau demandaient à la France une journée de réparation et de prières nationales. Cette journée a été fixée au 4 août.

Et Foch, à la tête des troupes, ainsi placées sous la protection du Sacré-Cœur, a pu, en cent jours, écraser l'ennemi.

Avec l'aide de Dieu les plans de l'humble et pieux généralissime allié, le grand chrétien qu'est le maréchal Foch, ont merveilleusement